

Décès de F5AHO

Écrit par F4GLJ

Dimanche, 29 Avril 2018 19:33 - Mis à jour Dimanche, 29 Avril 2018 19:44

Jean-Pierre, F5AHO a rejoint les SK ...



A quelques jours de notre congrès MAUFER (F5AHO) nous a quittés le dimanche 29 Avril 2018 le décès

Jean-Pierre, Président du REF68, était bien connu également au sein de différentes associations, comme le Clipperton DX Club, de par sa discrétion, sa gentillesse et sa serviabilité. Si notre congrès 2018 a lieu dans son département, c'est bien parce qu'il s'était porté volontaire pour l'organiser avec la même efficacité que celle déployée depuis plusieurs années avec son équipe pour assurer la présence du REF à Ham Radio/Friedrichshafen. Autant vous dire que cette nouvelle a engendré une immense tristesse chez tous les animateurs/administrateurs du REF et nous pensons bien sûr tous très fort à Martine son épouse, à ses deux enfants mais aussi à toute son équipe qu'il animait avec passion il y a encore si peu....

Jean-Pierre devint radioamateur en 1968 (F1AHO), puis F5AHO en 2003. Il s'intéressait à toutes les activités de notre hobby comme les DX, les concours, la recherche ou l'activation de IOTA (21 activations en EU,NA,SA et AS) !

Il a participé également à de très nombreuses Dxpéditions (FJ, FS, FY, HB0, HB9, LA, PA0, PJ7, TK, VE1, VE9, VY2, HL, etc etc)

Il était fier également des quatre "premiers contacts THF" qu'il avait réussi à faire (F-SP en 1296 MHz, F-OE en 2320 MHz, F-OK en 2320 MHz et F-HB9 en 47 GHz.

Il aimait à réaliser lui même des tranceivers SSB, des transverters microwave, des antennes, des interfaces, des amplificateurs etc etc

Décès de F5AHO

Écrit par F4GLJ

Dimanche, 29 Avril 2018 19:33 - Mis à jour Dimanche, 29 Avril 2018 19:44

C'était aussi un collectionneur acharné de tous les objets qui faisaient référence à "Clipperton Island" comme les bouquins, les vidéos, les articles de presse, les QSL, les timbres, les photos, etc car il s'intéressait énormément à l'histoire de cette île du bout du monde.

Bref c'est une énorme perte pour notre communauté car Jean-Pierre était un radioamateur tout simplement, un vrai , un passionné

Nous lui rendrons bien sûr un hommage appuyé lors de notre congrès !
